



HACIA LOS E.U. Costas de Puerto Rico, abril 23 (AP-Cablefoto). El acorazado Iowa, que el miércoles pasado sufrió una explosión en una de sus

torres, causando la muerte de 47 marinos, emprendió hoy el retorno hacia los Estados Unidos para las investigaciones del caso.

Walesa demanda ayuda de Occidente para Polonia

Roma, abril 23 (DPA). La democratización de Polonia y la solución de los graves problemas económicos que aquejan a este país, no podrán ser solucionados sin la ayuda de Occidente, según expresó en Roma el líder

sindical polaco Lech Walesa al término de su visita de cuatro días a Italia.

El jefe de la Federación Sindical Polaca Solidaridad volvió a recalcar hoy la importancia que ha tenido la ayuda

—Pasa a la página 19—

Ortega dice que Nicaragua necesita 250 millones de Dls.

Madrid, abril 23 (DPA). Nicaragua necesita este año para sobrevivir unos 250 millones de dólares, según manifestó el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, en una entrevista aparecida hoy con el día-

rio español "El País".

El político sandinista subraya que se trata de una suma mínima para mantener en pie el aparato de producción.

Ortega, que inició hoy una gira europea, que lo

—Pasa a la página 51—

Pasan al retiro en Paraguay al Gral. Alfredo Stroessner

Asunción, Abril 23 (AP). A casi tres meses de su derrocamiento por un cruento golpe militar, el general Alfredo Stroessner pasó hoy a retiro, después que el consejo de estado aprobó anoche un proyecto de ley que reglamenta el período de actividad de los generales.

Además, el gobierno provisional aprobó aumentos de sueldos de 70 por ciento para militares retirados y 30 por ciento para empleados públicos.

Los generales y almirantes en situación de retiro, recibirán también beneficios económicos.

—Pasa a la página 13—

Menor inversión de dinero a la Defensa Espacial EU

Washington, Abril 23 (DPA). El presidente norteamericano George Bush mantendrá abierta la opción sobre dos tipos de cohetes intercontinentales terrestres y continuará desarrollando, aunque con menor inversión de fondos, el Sistema de Defensa Espacial (SDI), confirmó hoy el Secretario de Defensa Richard Cheney ante la televisión norteamericana.

La forma definitiva de la fuerza nuclear estratégica



MENSAJE. Buenos Aires, Argentina, abril 23 (AP-Cablefoto). En mensaje nacional, el presidente Raúl Alfonsín, hace un llamado a la unidad entre los aspirantes a la Presidencia.

Clima de tensión social en Bolivia hacia agravamiento

La paz, Abril 23 (AP). El clima de tensión social que existe aquí desde hace algunos días tendía a agravarse hoy, tras fracasar esta madrugada, pese a la mediación de la iglesia, las negociaciones del gobierno boliviano con un grupo de

—Pasa a la página 77—

Cristianos huyen de guerra libanesa

Larnaca, Chipre, Abril 23 (Reuter). Cientos de atemorizados cristianos, incluyendo mujeres y niños, huyeron del fuego de sirios y musulmanes a bordo de embarcaciones que los alejaron con veloces zigzags de la carnicería de Beirut.

Los obuses estallaban anoche en las aguas iluminadas por la luna, envian-

do chorros de espuma al aire, cuando las dos pequeñas embarcaciones corrían hacia el mar abierto donde las esperaba el transbordador Larnaca Rose, a 12 millas de la costa.

"Fue una pesadilla, la experiencia más aterradora de mi vida", dijo Caroline Hajjar, una libanesa de 24 años,

—Pasa a la página 61—

Lech Walesa dice no sentirse preparado para ser Presidente

Roma, abril 23 (UPI). El líder de la coalición sindical polaca Solidaridad, Lech Walesa, dijo hoy que "grupos y organizaciones" lo están presionando para que aspire a la presidencia de Polonia en las elecciones de junio, pero que no se siente "suficientemente preparado" para ocupar el cargo.

"Hay personas mejores, más inteligentes y más preparadas", dijo Walesa. "No me siento lo suficientemente preparado, pero estoy siendo presionado por grupos y

—Pasa a la página 61—



DEL IOWA. Sin procedencia, abril 23 (AP-Cablefoto). El vicealmirante Jeremiah Johnson, se encontraba en el acorazado Iowa, cuando sufrió una explosión, el miércoles pasado.

Piden a Bush presione para finalizar guerra en Líbano

Washington, abril 23 (UPI). Mientras miles de personas realizaban hoy una manifestación frente a la Casa Blanca, el embajador del Líbano en Estados Unidos, Abdallah Bouhabib, urgió al

presidente norteamericano George Bush a que presione para que abandonen su país todas las tropas extranjeras.

El Embajador sostuvo que "pedimos al presi-

—Pasa a la página 51—

El Papa pide orar para que termine angustia en Líbano

Ciudad del Vaticano, Abril 23 (AP). El Papa Juan Pablo II pidió hoy a los fieles reunidos en la Plaza de San Pedro a que oren porque la agonia y la angustia del pue-

blo en el Líbano lleguen a su fin.

Al hablar durante la misa para la beatificación de dos sacerdotes y tres monjas, el Papa ape-

—Pasa a la página 19—

Confiscan 1.3 toneladas de cocaína en México

México, Abril 23 (AP). Agentes federales mexicanos confiscaron 1,3 toneladas métricas de cocaína pura en Tijuana y arrestaron a dos hombres sospechosos de tratar de introducir la droga en los Estados Uni-

dos, dijo hoy un portavoz de la oficina del fiscal general.

"Todo lo que puedo decirles por ahora es que 1.300 kilos de cocaína, en su forma pura, fueron confiscados en Tijuana y

—Pasa a la página 77—



PIDEN DEMOCRACIA. Pekín, abril 23 (AP-Cablefoto). Sosteniendo un retrato del líder del Partido Comunista, Hu Yaobang, que falleció recientemente, estudiantes piden apertura hacia reformas democráticas. Ruidosas manifestaciones por la democracia se han realizado últimamente en importantes ciudades.

—Pasa a la página 13—